

OYSTER & HYALURON

NÄHRWERTE / NUTRITION INFORMATION

pro/per	1 Kap./Cap.	2 Kap./Cap. ¹
Austernschalenpulver/Oyster Shell Powder	400 mg	800 mg
- davon/of which Calcium	160 mg (20% ²)	320 mg (40% ²)
Natrium-Hyaluronat/Sodium Hyaluronate	54 mg	108 mg
- davon Hyaluronsäure/of which Hyaluronic Acid	50 mg	100 mg

¹ = Empfohlene Tagesdosis / Recommended Daily Dose

² = Nährstoffbezugswert / Nutrient Reference Value

Gesamtgewicht pro Kapsel: 791 mg

Total weight per capsule: 791 mg

PURE WOMAN[®] OYSTER & HYALURON enthält neben reinem Hyaluronsäuresalz das natürlich im Meer gebildete Calcium-Mineral der Austernmuschel. Calcium hat eine Funktion bei der Zellteilung und Zellspezialisierung.

VERZEHREMPFEHLUNG: Bis zu 2 Kapseln täglich mit etwas Flüssigkeit. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrsmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden. Es wird eine gesunde Lebensweise empfohlen.

PURE WOMAN[®] OYSTER & HYALURON contains pure hyaluronic acid salt and the calcium-mineral of naturally evolved maritime oyster shell. Calcium has a role in the process of cell division and specialisation. **RECOMMENDED CONSUMPTION:** Up to 2 capsules daily with some liquid. Do not exceed the stated recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied diet. A balanced diet and a healthy lifestyle is recommended.

ZUTATEN: AUSTERSCHALENPULVER (51%), FÜLLSTOFF CELLULOSE, CELLULOSE, NATRIUMHYALURONAT (6,8%), TRENNMITTEL MAGNESIUMSALZE DER SPEISEFETTSÄUREN UND SILICIUMDIOXID, FARBSTOFF TITANDIOXID.

ALLERGIE-HINWEIS: KANN SPUREN VON GLUTEN, MILCH, SOJA UND EI ENTHALTEN.

INGREDIENTS: OYSTER SHELL POWDER (51%), BULKING AGENT CELLULOSE, CELLULOSE, SODIUM HYALURONATE (6,8%), ANTI-CAKING AGENTS MAGNESIUM SALTS OF FATTY ACIDS AND SILICON DIOXIDE, COLOUR TITANIUM DIOXIDE.

ALLERGY ADVICE: MAY CONTAIN TRACES OF GLUTEN, MILK, SOY AND EGG.

Nahrungsergänzungsmittel mit Calcium und Hyaluronsäure. Kühl (max. 21°C), trocken, vor Sonneneinstrahlung geschützt und außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern.

Food supplement with calcium and hyaluronic acid. Store cool (max. 21°C), dry and out of the reach of young children. Protect from direct sunlight.

Einzelportionen pro Packung: 120 / Tagesportionen pro Packung: 60

Servings per container: 120 / Daily portions per container: 60

95g e
120 Kapseln / Capsules